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D. ANTONIO ROMÁN JASANADA, Senador electo por Guadalajara, del GRUPO 
PARLAMENTARIO POPULAR EN EL SENADO, D. JOSÉ LUIS GONZÁLEZ LA 
MOLA, Senador electo por Guadalajara, del GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR 
EN EL SENADO, D. MANUEL BLASCO MARQUÉS, Senador electo por Teruel, del 
GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR EN EL SENADO y Dª MARÍA CARMEN 
ISABEL POBO SÁNCHEZ, Senadora electa por Teruel, del GRUPO 
PARLAMENTARIO POPULAR EN EL SENADO, al amparo de lo previsto en los 
artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta 
con respuesta escrita:

Tras la reanudación (Después del obligado confinamiento por la pandemia del 
coronavirus) de los servicios de transporte interurbano de viajeros en autobús  en la 
línea VAC 244 Madrid- Molina de Aragón-Teruel- Valencia  a partir del 26 de junio 
en los tramos desde Teruel a Madrid en ambos sentidos, observamos con 
preocupación como el Gobierno de España recorta el número de expediciones de 2 
diarias (3 en el caso del municipio de El Pobo de Dueñas hasta Guadalajara) a, tan 
sólo, una expedición en cada sentido los viernes y domingos.  ¿Qué razones han 
llevado al recorte del número de expediciones de esta línea VAC 244?  ¿Considera el
Gobierno que se cumplen las condiciones de adjudicación tanto en los criterios 
establecidos en el pliego de condiciones que motivaron la concesión del servicio, 
como en las mejoras ofertadas por la empresa concesionaria?  ¿Qué medidas ha 
adoptado el Gobierno para exigir el cumplimiento del contrato?  ¿Qué medidas ha 
adoptado el Gobierno para garantizar el desplazamiento en transporte público por 
carretera de los vecinos de Teruel y la comarca guadalajareña del Señorío de Molina 
y su conexión con Madrid y la capital de la provincia de Guadalajara?  ¿El recorte en 
el transporte público es una de las medidas del Gobierno del PSOE y Unidas 
Podemos para luchar contra la despoblación en Teruel y Guadalajara?  ¿Se 
encuentra la decisión de recortar el transporte publico interurbano de viajeros en 
autobús entre Teruel y Madrid dentro del acuerdo de apoyo al Gobierno de España 
de la plataforma electoral Teruel Existe?
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